



izquierda **unida** los verdes
convocatoria por andalucía

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA- LOS VERDES- CONVOCATORIA POR ANDALUCÍA EN EL AYUNTAMIENTO DE HUELVA, PARA SU APROBACIÓN EN PLENO, SOBRE LA VISITA DE PARLAMENTARIOS EUROPEOS A HUELVA

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como consecuencia de las peticiones registradas en diciembre de 2.008 en la Comité de Peticiones del Parlamento Europeo por la Plataforma Mesa de la Ría y por Izquierda Unida, avaladas por 25.000 firmas de ciudadanos y ciudadanas de Huelva, este Comité acordó enviar una Comisión de Parlamentarios para realizar una visita y comprobar sobre el terreno las peticiones formuladas.

Estas peticiones no son otras que el cese de los vertidos de fosfoyesos, la retirada de las 7.000 toneladas de cenizas radioactivas procedentes de Acerinox y depositadas en las Marismas y la realización de un estudio epidemiológico que determine las causas de la alta incidencia de determinadas enfermedades cancerígenas, cardiovasculares y respiratorias en el entorno de Huelva.

El pasado día 16 de diciembre de 2.009, Doña Carolina Lecocq Pérez, en calidad de administradora del Comité de Peticiones del Parlamento Europeo notificó a los peticionarios, Pedro Jiménez San José y Cristobalina Bejarano Lepe, que tienen prevista la vista a Huelva para los días 16, 17 y 18 de febrero, estableciendo, según el programa, un encuentro con el Ayuntamiento de Huelva el día 18.

Hay que señalar que en las recientes visitas realizadas a Huelva por la Comisión de Energía y por la de Medio Ambiente, no han considerado necesario mantener encuentros con el Ayuntamiento de esta ciudad, algo que nos parece inaudito y que carga de importancia este encuentro con los Parlamentarios Europeos.

Por esa razón y teniendo en cuenta que las peticiones formuladas han sido debatidas y en algunos casos (la retirada de las Cenizas Radioactivas de Acerinox y la realización del Estudio Epidemiológico) aprobadas por el Pleno de este Ayuntamiento, creemos necesario, dada la trascendencia que para esta ciudad puede tener en el futuro la misma, proponer para su aprobación en Pleno la siguiente



izquierda **unida** los verdes
convocatoria por andalucía

MOCIÓN

- 1. Que el Ayuntamiento de Huelva, fiel a los acuerdos adoptados en el Pleno Municipal, traslade en la reunión que se mantenga con los Parlamentarios Europeos, la posición de esta Corporación de que sean trasladados a un lugar adecuado, para este tipo de residuos, las mas de 7.000 toneladas de cenizas radioactivas de Acerinox, así como la exigencia a las administraciones autonómicas y estatales, para que se lleve a cabo de manera inmediata la realización de un Estudio Epidemiológico en Huelva que determine las causas por las que padecemos unos índices de muerte por enfermedades cancerígenas muy superiores porcentualmente, en diez tipos distintos de cáncer, a la media del Estado. Al igual que otros tipos de enfermedades cardiovasculares y respiratorias.**
- 2. Que el Ayuntamiento de Huelva, traslade a los Parlamentarios Europeos, la aspiración de esta ciudad de recuperar de manera no traumática la Avenida Francisco Montenegro, tal y como se recoge en los acuerdos del año 1.991 y que se reflejan en el PGOU vigente al que fueron incorporados.**
- 3. Que el Ayuntamiento de Huelva, como máxima institución de esta ciudad, reclame de esta delegación parlamentaria, un exhaustivo control sobre la restauración y recuperación medio ambiental, a la que obliga expresamente la sentencia de la Audiencia Nacional, de las 1.200 hectáreas que ocupan las balsas de fosfoyesos que tendrán que ser devueltas, después de este proceso, en unas condiciones que se acerquen el máximo posible a su estado original. Algo en lo que ni este Ayuntamiento ni la Unión Europea deben permanecer al margen.**

En Huelva, a 18 de enero de 2010

Fdo. Pedro Jiménez San José
Portavoz del Grupo Municipal de IU LV-CA en el Ayuntamiento de Huelva